

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

PostBank: postiers et fonctionnaires touchent enfin leur paie

Isaac MUKETA MUELE
Libreville/Gabon

APRÈS moult tracasseries résultant d'un mouvement d'humeur des agents de la PostBank qui avaient décidé, la semaine dernière, de bloquer le paiement des salaires domiciliés au sein de leur entreprise, les agents de l'État sont finalement passés à la caisse, hier, en début d'après-midi. On se souvient encore des scènes de colère des fonctionnaires qui, privés de leurs soldes de fin du mois, avaient fini par ériger des barricades sur la voie publique, depuis la semaine dernière, paralysant ainsi la circulation et contraignant les forces de sécurité à intervenir. Mais pour en arriver au dénouement heureux d'hier, les choses n'ont pas du tout été faciles. Au préalable, il a fallu aux fonctionnaires l'obtention



Les agents de l'État dans les files d'attente hier devant la PostBank.

d'un bordereau de paiement et la signature du directeur général de PostBank, le retour dudit bordereau et la réception du chèque, pour s'orienter, enfin, vers la BICIG pour le règlement. À cette dernière étape, tout s'est également compliqué au dernier moment, car la BICIG a opposé

une fin de non-recevoir aux agents de l'État, leur demandant de refaire le sens inverse vers PostBank. Et ce problème de communication a crispé, toute une semaine durant, les rapports entre la PostBank et les fonctionnaires dont les comptes y sont domiciliés. Heureusement, les choses ont été réglées hier dans l'après-midi, et ces agents de l'État ont reçu ce qui leur revient de droit. De même que les postiers qui accusaient déjà des arriérés de deux mois de salaire.

Le clin d'œil de *Lybek*



Santé sexuelle à l'école: davantage de sensibilisation

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

EXAMINER la notion de sexualité humaine dans les salles de classe. Tel était l'objectif de l'atelier de formation sur la généralisation de l'éducation à la santé sexuelle et de la reproduction (ESSR) dans le système scolaire, tenu récemment à Libreville. À l'initiative du bureau Gabon du Fonds des Nations unies pour la population (UNFPA). Comme sujets abordés, les problèmes de ESSR des jeunes et des adolescents, les violences en milieu scolaire,

les contenus au préprimaire, primaire et secondaire, les stratégies d'enseignement, le suivi et l'accompagnement des enseignants.

Plusieurs recommandations ont été formulées à l'issue de la rencontre. Par exemple, la multiplication des formations en ESSR à travers le Gabon, la sensibilisation à travers les spots, prospectus, flyers, communication télévisée et radio en associant l'éducation populaire, la mise en place des centres multimédia, et la formation de psychologues scolaires.



Les officiels et les participants à la cérémonie de clôture.

Les retraités appellent la CNSS au respect des engagements

Adjai NTOUTOUME
Libreville/Gabon

À la faveur d'un point presse tenu le 2 novembre passé dans les locaux de la Cosyga, les retraités regroupés au sein du Synaret (Syndicat national des retraités du parapublic et du privé) et de l'UATC (Union des anciens travailleurs retraités de la CNSS) ont appelé la société de gestion de leurs pensions au respect de ses engagements. Notamment du paiement des pensions au 5 de chaque mois. Il ne saurait donc être question de fouler cette décision aux



Les membres du Synaret-UATC lors de la communication.

pieds, selon Édouard Nguema, le responsable du Synaret. Ce dernier interpelle d'ailleurs le président de la République et le Parlement. Car, insiste-t-il, il s'agit d'une affaire nationale. Notons que cette rencontre des syndicats des retraités du

parapublic et du public se tient alors qu'une annonce publiée par la direction générale du Budget et des Finances publiques (DGBFIP) indique que 5 321 agents publics vont bientôt percevoir leurs rappels de soldes.